Coloquio sobre «El diálogo judeocristiano» (Noviembre del 2005, Madrid)

Con motivo de la presentación del libro «Catolicismo y Judaísmo. Diálogo entre judíos y cristianos. 40 años de Nostra Aetate» se organizó en la propia sede de la Comunidad Judía de Madrid un coloquio acerca del diálogo judeocristiano, en colaboración con el Centro de Estudios Judeocristianos. Presidieron el acto el Excmo. Reverendísimo Sr. Cardenal Arzobispo de Madrid D. Antonio María Rouco Varela y el Presidente de la Comunidad Judía de Madrid D. Jacobo Israel Garzón e intervinieron Sor Ionel Mihalovic, Directora del Centro de Estudios Judeocristianos y D. Ricardo Artola, de Editorial Planeta.

UNIVERSIDAD DE CASTILLA-LA MANCHA

FACULTAD DE HUMANIDADES DE TOLEDO



I CURSO DE POSTGRADO EN MUSEOLOGÍA

TOLEDO, DEL 14 DE NOVIEMBRE DE 2005 AL 27 DE FEBRERO DE 2006



I Curso de Postgrado en Museología (Toledo, Noviembre del 2005 a Marzo del 2006)

Organizado por la Universidad de Castilla la Mancha, Facultad de Humanidades de Toledo y con la colaboración entre otros centros del propio Museo Sefardí de Tole-

SEFARAO



do para la realización de las prácticas ha tenido lugar este primer curso de posgrado con el fin de posibilitar el conocimiento de la teoría museológica y museográfica y que sus alumnos posean una base suficiente para trabajar en los distintos servicios de un museo.

III Ciclo de Conferencias sobre Cultura Judeoespañola, 24 Mayo-14 de Junio, 2005. Yecla (Murcia)

Organizadas por el Excmo. Ayuntamiento de Yecla, bajo la dirección de Salvador Santa Puche y del entusiasta arqueólogo municipal, Liborio Ruiz Molina, tuvo lugar en el siempre agradable y relajado municipio murciano el citado ciclo de conferencias en el que el Museo Sefardí de Toledo tuvo el honor de participar.

La conferencia de Santiago Palomero Plaza versó sobre «Arqueología de una minoría: Cultura material hispanojudía en la Edad Media española».

I Jornadas de Patrimonio Judío de la Beira Interior (Trancoso-Belmonte), Portugal 13-14 de Junio del 2005

Una estupenda y entusiasta organización nos atendió en Trancoso y Belmonte, en

la Beira Alta, para debatir sobre el Patrimonio judeoespañol.

Destacó por su claridad la intervención de Mª José Ferro Tavares, rectora de la Universidad Aberta y fuimos invitados como Museo Sefardí de Toledo a participar contando la experiencia de creación del nuevo museo.

Fueron inolvidables las atenciones permanentes del Excmo. Ayuntamiento de Trancoso, en la persona de su propio alcalde, así como Carla y Alexandra, que nos enseñaron paso a paso los lugares con encanto del municipio, que eran muchos.

En cualquier caso la intervención de nuestra amiga y musicóloga canadiense (J. Cohen) junto con el Coro de Trancoso en un concierto mágico y encantador hicieron que aquella noche se convirtiera en inolvidable y que la pegadiza música popular portuguesa se metiera hasta lo más profundo de nuestras entrañas, sobre todo cuando Judith entonó con una pandereta y prácticamente «a capella» un viejo romance sefardí.



XV Curso de Verano de Cultura Hispanojudía y Sefardí: Los Sefardíes, Literatura y Lengua de una Nación Dispersa

Durante los días 5 al 8 de Septiembre del 2005 tuvo lugar en Toledo el XV Curso de Verano con la asistencia de 70